



**Steven Rosell
1950–2018**

Stephen was an advisor to IDRC President Ivan Head in the 1980s.

Before coming to IDRC Stephen had been lead Machinery of Government at the Privy Council Office. He went on to found [Viewpoint Learning](#) and develop “innovative dialogue-based techniques and their application in both business and the public sector [to] enable decision-makers to understand different viewpoints in depth and use that understanding to find common ground and new ways forward.”
Click to read the [Globe and Mail’s obituary](#).

Stephen a été conseiller du président du CRDI Ivan Head dans les années 1980.

Avant son arrivée au CRDI, Stephen avait été responsable de l'appareil gouvernemental au Bureau du Conseil privé. Il a ensuite fondé [Viewpoint Learning](#) et a mis au point « des techniques novatrices fondées sur le dialogue et leur application dans les entreprises et le secteur public [pour] permettre aux décideurs de comprendre en profondeur différents points de vue et utiliser cette compréhension pour trouver un terrain d'entente et de nouvelles voies à suivre ».

Cliquez ici pour lire la nécrologie du [Globe and Mail](#)